

## 【礼拝賛美】大いなる方に

(★→★→※の順で歌う)

★ 大いなる方に 感謝ささげます

御子キリストの 愛のゆえに

聖なる方に 感謝ささげます

御子キリストの 愛のゆえに

今 弱い者よ 叫べ 勇士だと

勝利の主が 共におられる

今 貧しい者よ 叫べ富んではいると

恵みの主が 共におられる

(★くりかえし)

※感謝します

No.20 2023・8・13

また、あなたがたがどのように偶像から神に立ち返って、生けるまことの神に仕えるようになり、御子が天から来られるのを待ち望むようになつたかを、知らせているのです。この御子こそ、神が死者の中からよみがえらせた方、やがて来る御怒りから私たちを救い出してくださるイエスです。

テサロニケ人への手紙第一 1章9, 10節

テサロニケ教会はパウロが第2回伝道旅行の時に伝道したことで設立されました。

再臨を待ち望んでいたということです。

聖霊の導きを得てマケドニアに渡ったパウロでしたが、行く先々で迫害に遭いました。しかし苦難の中でも救われる人々が起こされ、次々に教会が建てあげられました。その中でテサロニケ教会はパウロをして周辺地域の教会の「模範」(一7)と言わしめるほどに成長していました。

テサロニケ教会のどんなところがそのような評価を生んだのでしょうか?

あるなら、その人は苦難にも堅く立ち続けることができます。再臨はキリスト者の究極的な慰めと希望です。テサロニケ教会はパウロが去ったあとも迫害に晒されました。それに負けずに立ち続けたのは、再臨への確かな望みを握ったからです。

一方で、再臨については落ち着いた理解が必要です。テサロニケ教会の一部の人々は、主の再臨が今にも起ること自分勝手に理解して、日常生活を疎かにするなど浮世離れした生活に陥りました。現代も、再臨について強い興味を示す人々が終末について煽るような言動をすることがあります。再臨を待ち望むことが欠落すると、この世が救われて罪赦され、再臨の主と共に永遠の神の国に住まうところにまで及びます。再臨を待ち望むことが集中し、御利益的になりかねません。再臨に対する理解が健全でないと兄弟姉妹に勧めています。(泰)

・林真光修養生 ホザナキャンプではキャンブリーダーを務め、先週は奥多摩バイブルシャレーの主催キャンプ(2泊3日)でスタッフとして奉仕。今週は聖宣神学院主催のプログラム(1泊2日)で奉仕します。来週は前半が靈修会、後半は小学校キャンプ。まさに“キャンプの夏”を送っています。靈肉が支えられ、主の器として成長する機会となるようにお祈りください。

9月には月初に創立記念礼拝、月末には召天者記念礼拝と墓地礼拝が予定されています。陽気が落ち着いて多くの兄弟姉妹と共に集まれることを期待します。

